

hari ini

Kegiatan DDS Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Dec 21, 2023 - 12:21



Kegiatan DDS Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Pada hari Kamis, tanggal 21 Desember 2023, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwan,

melaksanakan kegiatan DDS (Dialog, Diskusi, dan Sambang) atau Anjangsana di Kp. Kebonkalapa Rt. 03/04, Desa Bojongkalong, Kec. Nyalindung, Kab. Sukabumi.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Nyalindung kepada Kapolres Sukabumi, kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk upaya Bhabinkamtibmas untuk terus menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Berikut adalah rangkuman himbauan dan pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas:

1. **Menjaga Keamanan dan Ketertiban Menjelang Pemilu 2024:** Warga diminta untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong, terutama menjelang Pemilu tahun 2024. Kerjasama masyarakat sangat diperlukan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
2. **Aktifkan Kembali Satkamling:** Bhabinkamtibmas mengajak warga Desa Bojongkalong untuk mengaktifkan kembali Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna mencegah terjadinya tindak pidana. Partisipasi aktif warga dalam sistem ini akan sangat mendukung keamanan lingkungan.
3. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat diingatkan untuk lebih waspada terhadap modus ajakan dan rayuan orang yang berpotensi terlibat dalam tindak pidana perdagangan orang (TPPO), khususnya ajakan untuk bekerja di luar negeri.
4. **Sosialisasi Super App Polri:** Bhabinkamtibmas memberikan informasi tentang Super App Polri kepada warga masyarakat. Super App Polri dapat menjadi sarana yang efektif untuk mendapatkan informasi terkini dan menghubungi kepolisian secara cepat.
5. **Laporan Kejadian Menonjol:** Masyarakat dihimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian yang menonjol atau mencurigakan. Laporan dari masyarakat menjadi salah satu kunci keberhasilan kepolisian dalam menjaga keamanan.
6. **Program Polres Sukabumi "AA DEDE PRESISI":** Bhabinkamtibmas menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi yang diberi nama "AA DEDE PRESISI," dengan makna Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan DDS Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong ini merupakan wujud nyata dari upaya kepolisian untuk selalu berinteraksi dan bersinergi dengan masyarakat. Semoga melalui kegiatan ini, tercipta lingkungan yang lebih aman, tertib, dan harmonis di Desa Bojongkalong.